

Persiapan Optimal Paskibra Tingkat Kecamatan, Babinsa Berikan Latihan PBB

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Aug 14, 2024 - 19:10



Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Sertu Khusnudin, Serda Beni dan Serda Sunarto melatih gerakan PBB Paskibra SMA Negeri 12 Surabaya Dalam Rangka Persiapan Pelaksanaan Upacara Bendera HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Tahun 2024 Tingkat Kecamatan

Surabaya,- Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Sertu Khusnudin, Serda Beni dan Serda Sunarto melatih gerakan Peraturan Baris Berbaris (PBB) Paskibra SMA Negeri 12 Surabaya Dalam Rangka Persiapan Pelaksanaan Upacara Bendera

HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2024 Tingkat Kecamatan, Bertempat Di Halaman SMA Negeri 12, Jalan Sememi Kidul No.1, Sememi, Kec. Benowo, Rabu (14/8).

Babinsa Sertu Khusnudin mengatakan, pihaknya memberikan pelatihan PBB kepada siswa SMA Negeri 12 Surabaya yang telah dipersiapkan menjadi petugas pengibar bendera.

“hari ini kita latih dengan tujuan untuk mempersiapkan petugas pengibar bendera pada upacara HUT Kemerdekaan Republik Indonesia yang akan di gelar di Wilayah Kecamatan Benowo, ujanya.

Ia juga menyampaikan, pelaksanaan kegiatan tersebut agar para peserta dapat mengikuti pelatihan dengan baik dan disiplin, sehingga nantinya pada saat pelaksanaan upacara yang sebenarnya dapat berlangsung dengan khidmat tertib, aman dan lancar

“Kegiatan semacam ini memang penting dilakukan karena nantinya para Siswa bisa melaksanakan pelatihan PBB (Peraturan Baris Berbaris) dan tata upacara bendera dengan baik. Sehingga pada saat pelaksanaan upacara tanggal 17 Agustus bisa berjalan dengan benar dan tertib serta pendidikan awal bela negara dan untuk menumbuhkan sikap disiplin di lingkungan generasi penerus bangsa,” tambahnya

Babinsa juga berharap kepada seluruh peserta latihan agar mengikuti dan melatih dirinya dengan baik sungguh-sungguh sehingga dalam pelaksanaan upacara nantinya dapat terlaksana dengan baik, benar dan lancar.

Lanjutnya, melalui kegiatan ini dapat membentuk Karakter Generasi Muda, Peningkatan Nasionalisme dan Cinta Tanah Air, Peningkatan Kedisiplinan dan Keterampilan, Menyiapkan Generasi yang Siap Berkompetisi, Memupuk Rasa Tanggung Jawab dan Kerja Sama, menginspirasi dan Memberi Teladan, imbuhnya.

Disini Babinsa tidak hanya fokus pada aspek teknis pelatihan, namun juga pada pembentukan karakter dan moral generasi muda, pungkasnya.

,